

Andreas Langen setzt sich in der Kreisrangliste im Degenfechten langsam ab

Wiederum mit 13 Teilnehmern gut besucht war das Kreisranglistenturnier der Aktiven am vergangenen Donnerstagabend. Von Beginn an dominierte Andreas Langen den Wettkampf. Im ersten Gefecht gewann er 3:1 gegen André Langen, ließ diesem Sieg elf weitere folgen und kassierte insgesamt nur 4 Gegentreffer. Damit konnte er seine Führung in der Kreisrangliste weiter ausbauen. Mit 40 Punkten liegt er jetzt 7 Zähler vor seinen Verfolgern André Langen und Matthias Stöckner. André wurde beim 3. Poolturnier überraschend Zweiter, verlor nur noch gegen Pascal Schier. Pascal konnte mit dem 4. Platz hinter Matthias Stöckner am Verfolgerduo dranbleiben, hat nur einen Punkt Rückstand auf die „Oldies“ Langen und Stöckner.

Hinter Pascal reihten sich am Donnerstagabend mit ebenfalls acht Siegen Matthias Lieske und Constanze Landte ein. Constanze konnte damit ihre Führung in der Damenwertung weiter festigen, hat nunmehr 26 Punkte auf ihrem Konto und ist in der Gesamtwertung jetzt Sechste mit drei Zählern Rückstand auf Michael Bügel.

Das letzte Kreisranglistenturnier in der offenen Klasse in diesem Jahr findet am Donnerstag, dem 12.12.2013 ab 19:00 Uhr in der Dreifelhalle Grüne Mitte statt.